

Décès de M. l'abbé Joseph Carrier



A Québec, le 20 octobre 1967, est décédé M. l'abbé Joseph Carrier, à l'âge de 72 ans et 7 mois.

Né à St-Jean Chrysostome, il était le fils de feu Jean-Baptiste Carrier et de feu Eva Montminy.

Après ses études classiques au Grand Séminaire de Québec, où il obtint sa licence en philosophie et son doctorat en théologie, il fut ordonné prêtre dans la Cathédrale de Québec par Son Eminence le cardinal Bégin, le 21 mai 1921.

Homme de culture et de grande charité, il fut professeur de philosophie et de théologie au Collège de Lévis pendant de nombreuses années pour ensuite exercer son ministère comme vicaire et aumônier.

Sa santé étant devenue chancelante, il obtint la permission d'aller exercer son ministère sous un climat plus favorable, en Californie où il y demeura 15 ans pour revenir au diocèse en 1962.

Il laisse dans le deuil : ses frères, soeurs, beaux-frères et belles-soeurs ; M. et Mme Donat Carrier de St-David ; M. et Mme Honoré Carrier de Miami Floride ; M. et Mme Edgar Nadeau (Marie-Anne Carrier), épouse en 1ères noces de feu Alfred Couture, M. et Mme Herménégilde Joly (Rozilda Carrier), épouse en 1ères noces de feu Alfred Bilodeau de Québec ; Mme Sylvio Pelletier (Eva Carrier), de St-David ; M. et Mme Edmond Bernard (Jeanne d'Arc) ; M. et Mme Lionel Gagné (Laurette), de Québec ; dame Odile Montminy, de Berlin, N.H., ainsi que plusieurs neveux et nièces, cousins et cousines.

Exposé au salon mortuaire Gilbert & Turgeon, 58, avenue Bégin, Lévis, son service sera chanté en l'église Notre-Dame de Lévis, lundi le 23 octobre à 10 heures, suivi de l'inhumation au cimetière des prêtres au Collège de Lévis.